



Le pavillon bleu bien ancré à Port-Vendres



Cette année, c'est au Vall de Pintes, l'aire de pique-nique, que l'on peut découvrir en avant-première le pavillon bleu attribué à Port-Vendres grâce au talent de l'artiste Alain Chiajese, conseiller Municipal qui a su immortaliser en couleurs les atouts de la ville.

Grâce au soin que porte la ville à l'environnement, c'est avec fierté qu'elle peut arborer l'oriflamme du pavillon bleu qui flottera encore en 2019 sur les plages de la Baie de Paulilles, les plages de l'Usine et Bernadi.

Et pour inciter chacun d'entre nous à préserver nos richesses naturelles, à garder les plages propres et saines, la Municipalité, cette année encore, organisera la distribution de cendriers de poche dès le début de la saison estival, en juillet.

D'ores et déjà vous les trouverez au parking sur le site de Paulilles et au bureau d'accueil de l'Office du Tourisme de Port-Vendres. Cette démarche fait écho à la démarche éco-exemplaire de la ville en adéquation avec l'Agenda 21 communal reconnu (Agenda 21 local France).

Félicitée par le Comité Régional du Tourisme Occitanie pour sa nomination au Palmarès 2019 des sites labellisés Pavillon Bleu en Occitanie, Port-Vendres contribue au rayonnement, à l'attractivité et aux enjeux de la nouvelle Destination Occitanie en matière de l'environnement, d'accessibilité, d'économie des ressources.

Une récompense qui est le fruit d'un travail constant des équipes techniques, de l'Agenda 21 et d'une mobilisation toujours plus forte de la municipalité.